

Wieder Goldmedaille für Chiara Bader

Chiara Bader aus Watt holte sich die erste Goldmedaille im Februar und doppelte am letzten Wochenende gleich noch nach.

WATT. Das war der zweite Streich. Nach der Goldmedaille bei der Schweizer Hallen-Nachwuchs-Meisterschaft im Februar gewann die Watterin Chiara Bader erneut eine Goldmedaille im Dreisprung. Dieses Mal war es bei der Regionen-Meisterschaft Ostschweiz, die am letzten Wochenende in Schaan im Fürstentum Liechtenstein stattfand.

Die Nachwuchs-Athletin vom LC Furtal ZH-Nord startete wieder im Dreisprung-Wettkampf der Kategorie U18W. Sie begann den Wettkampf mit einem Sprung auf 10.77m. Damit übernahm sie gleich die Führung im Wettkampf. Bei den weiteren fünf Durchgängen war der dritte Sprung ihr bester Sprung mit einer Weite von 11.11m. Weil keine ihrer Konkurrentinnen weiter sprang, entschied Chiara Bader den Dreisprung für sich. Bei der Siegerehrung liess sie sich die Goldmedaille umhängen, nahm ein Geschenk entgegen und einen Blumenstrauss.

Im September stehen zwei weitere Meisterschaften auf dem Wettkampfplan von Bader. Die Zürcher Kantonale Meisterschaft und die Schweizer-Nachwuchs-Meisterschaft. Bei beiden Wettkämpfen wird sie wieder im Dreisprung an den Start gehen. (e)



Chiara Bader wird Regionen-Meisterin 2022 im Dreisprung U18 vor Noemi Gächter und Daria Rigatti. Bild: zvg